



EDUCACIÓN AMBIENTAL Y CIENCIA PARA NIÑOS

El Proyecto de Voluntariado Juvenil 'Camino del Huebra al Yeltes' organizó ayer una jornada de actividades de educación ambiental y ciencia para niños de 4 municipios salmantinos. La actividad estuvo coordinada por la Oficina Verde, la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación de la USAL y la Diputación. Los chavales provenían de de Fuente de San Esteban, Buenamadre, Martín de Yeltes y Sancti Spíritus y disfrutaron de actividades de botánica, zoología y ciencia.



Una de las actividades de ayer. :: LAYA